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Chancellerie des Universités de Paris le 15 décembre 2005
      Service Interuniversitaire du
Réseau Informatique de la Sorbonne

    S.I.R.I.S.
Compte rendu du conseil d’administration

du mardi 13  décembre 2005

Etaient présents :

Mme Yvonne Girard Université Paris I
M. Francis Capy Université Paris IV
M. Jean-Pierre Goudaillier Université Paris V
M. Rodrigue Jacquet Université Paris V
Mme Cécile Herbulot Ecole Pratique des Hautes Etudes
M. Kyam Kyam Tun Bibliothèque Interuniversitaire de la Sorbonne
Mme Brigitte Anton Division de l’Administration de la Chancellerie
M. Pascal Allemand Rectorat de Paris
M. Pierre Grégory Vice-Chancelier des Universités de Paris
M. Jean-Pierre Le Moan SIRIS

M. Grégory ouvre la séance à 10h30

1. Le compte rendu du précédent Conseil est adopté à l’unanimité des membres présents.

2. Rapport d’activité 2005 ; exécution du budget 2005

Le Conseil prend acte du déploiement de 30 bornes wifi sur le site, 
ainsi que du report sur 2006 de l’aménagement du local B025 (local 
des serveurs).
A l'unanimité des membres présents, il donne quitus au directeur de 
sa gestion du budget 2005.

3. Projet ARREDU (Authentification Répartie pour la Recherche et l’Education)

Le Conseil donne mission au SIRIS d’inscrire, à titre expérimental, 
l’architecture WiFi du site dans le projet ARREDU.

4. Logos

Le logo présenté au Conseil pour le SIRIS est adopté.
Le logo présenté au Conseil pour la signalétique WiFi est adopté,
sous réserve de l’avis de la Division de l’Intendance et de la 
Logistique.

5. Commutateurs d’établissement et quote-parts

Le Conseil donne son accord pour le déploiement de commutateurs
gérés par les établissements ; chacun de ces commutateurs sera 
« empilé » sur un commutateur du SIRIS présent dans le même coffret 
technique.
Le Conseil adopte la modification concomitante de la règle de calcul 
des quote-parts : le nombre de points-commutateurs liés à un coffret 
technique pour un établissement est :
. limité à 2 ;
. cette limite est réputée atteinte dès lors qu’un établissement

a disposé dans le coffret concerné un commutateur dit 
« d’établissement ».
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6. Perspectives et budget 2006

Les perspectives d’activité pour 2006 et le projet de budget associé, 
annexés au présent compte rendu, sont adoptés par le Conseil à 
l’unanimité des présents.

7. Questions diverses

A la demande de Madame Girard, les champs TOS des trames IP sortantes 
seront remis à 0 par le routeur de site pour tous les vlans standards 
de Paris 1 afin que ces paquets soient comptabilisés dans le trafic 
BE (Best Effort)à l’entrée des sites destinataires.
A la demande de Monsieur Capy, une réunion visant à étudier les 
possibilités d’interconnexion de l’autocommutateur de la Sorbonne, 
géré par le Rectorat, avec les commutateurs d’autres sites R@P
aura lieu début 2006 ; Monsieur Allemand accepte la charge de 
l’organisation cette réunion.

Monsieur Grégory lève la séance à 11h45.
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